

CONTRE L'APARTHEID ISRAËLIEN

LA RÉSISTANCE POPULAIRE PALESTINIENNE



MUNTHAR AMIRA

Ancien président du comité de coordination de la lutte populaire (PSCC). Acteur de terrain, au cœur de la résistance entre autre à Beita et Masafer Yatta. Particulièrement ciblé par l'armée d'occupation et les colons. Emprisonné à de nombreuses reprises, il est réfugié de 48 et vit au camp d'Aida à Bethléem où il y contribue à une vie collective riche notamment par son implication dans le Youth Center dont il est l'un des animateurs.

Il témoignera de la lutte de terrain contre la colonisation et le nettoyage ethnique et aussi du soutien de la résistance populaire aux populations particulièrement ciblées par l'occupation.

AMAL KHADER

habite le village de Beita. Au cœur de la mobilisation des femmes au sein du comité populaire. Leur mobilisation de masse a fait partir les colons en juillet 2021 mais l'armée occupe toujours le terrain.

Elle témoignera de l'implication des femmes dans la résistance à Beita, de l'organisation de la mobilisation mais aussi de la répression féroce à laquelle le village de Beita continue à faire face (14 jeunes assassinés par l'armée israélienne en à peine plus d'un an).



La résistance populaire palestinienne diversifie ses modes d'actions et est sur tous les fronts



- ▶ Combattre le nettoyage ethnique, l'accroissement des colonies, le vol des terres, l'installations de nouvelles colonies
- ▶ Soutenir les populations particulièrement ciblées (enfants, paysans...) contre la violence des colons
- ▶ Reconstruire les maisons démolies par l'occupation
- ▶ Soutenir les prisonniers politiques
- ▶ Organiser des manifestations
- ▶ Affirmer l'identité palestinienne, l'unité du peuple palestinien